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GOL anuncia novas frequências entre
Sinop (MT) e Guarulhos a partir de abril

Ao voo diário noturno em operação serão acrescentados 4 novos voos diurnos semanais da
Companhia, totalizando 11 decolagens por semana para o aeroporto internacional de Guarulhos

Divulgação

Chico Ferreira

Getty Images

LIGA DOS CAMPEÕES

Real Madrid e Manchester
City saem na frente nas oitavas

POLICIAMENTO REFORÇADO

PM registra redução de crimes
durante Operação Carnaval

O policiamento contou com efetivo de mais de 3 mil
policiais militares, em 96 pontos de concentração de festas

DECCOR

Defesa pede para anular
provas da Operação Espelho

MT PRODUTIVO

Produtores atestam alto rendimento de
vacas de programa do Governo de MT:
“dão 3 vezes mais leite que as outras”

Novilhas prenhes com genética avançada
produzem mais e garantem maior lucratividade

RESERVA DA MADEIRA

Período proibitivo para exploração do manejo
florestal sustentável segue até 1º de abril
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GD  Allan Mesquita
Presidente da Assembleia Legislativa de

Mato Grosso (ALMT), deputado Eduardo
Botelho (União), convidou a deputada
Janaina Riva (MDB) para ser sua vice na
disputa à Prefeitura de Cuiabá, nas eleições
de 2024. A emedebista rejeitou a proposta.

 O convite foi exposto quando a
parlamentar comentava sobre a decisão do
governador Mauro Mendes, que escolheu
o chefe do Legislativo como candidato do
União Brasil na disputa desse ano.

“Ele perguntou para mim se eu queria
ser vice, mas disse que preferia ficar aqui
na Assembleia”, disse acompanhando de
risadas. “Mas brincadeiras aparte, ele vai
se dar muito bem com uma vice mulher”,
continuou.

A negativa de Janina ao convite se dá
diante das articulações para a eleição da

CENÁRIO ELEITORAL

Janaina rejeita convite para ser vice
de Botelho em disputa à prefeitura

Mesa Diretora e das eleições de 2026. A
parlamentar que atualmente é vice-
presidente da Assembleia sonha em ocupar
o comando do Legislativo Estadual e
posteriormente concorrer ao Senado ou
Câmara Federal em 2026.

Contudo, a emedebista endossou a
defesa para que a vaga de vice seja ocupa
por uma candidatura feminina.
Anteriormente, Botelho chegou a fazer o
mesmo convite à vereadora Maysa Leão
(Republicanos), que compõe a oposição do
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB).

“Gostaria que fosse uma mulher e ele
também. Como ainda não teve um acordo
em relação a isso, abre um precedente para
buscar nome e filiações de mulheres porque
tem várias opções. Tem ótimos nomes
como a Michelly Alencar, Maysa Leão e a
própria Natasha”, acrescentou.

GD Pablo Rodrigo
Recém-empossado presidente estadual do

PRD em Mato Grosso, Mauro Carvalho,
negou que o novo partido se torne um
“puxadinho” do União Brasil do governador
Mauro Mendes. Porém, cravou que a sigla
estará na base aliada do governo e que apoiará
a candidatura de Eduardo Botelho (União) a
prefeito de Cuiabá.

“O PRD vem para somar. Não é extensão
e nem puxadinho de ninguém, é preciso deixar
isso claro. Nós temos uma identidade própria
e nós vamos ser ouvidos, escutados e vamos
estar na mesa em condições iguais de discussão
em cima dos interesses maiores, que é o

APOIO A BOTELHO

Carvalho nega que PRD será ‘puxadinho’ do União Brasil
desenvolvimento social e econômico do nosso
Estado”, disse Carvalho nesta sexta-feira (16)
durante coletiva de imprensa.

 Mauro Carvalho também afirmou que a
sigla apoiará Botelho, que foi escolhido como
candidato do governador. “Nós respeitamos a
decisão do governador Mauro Mendes. Lógico,
o PRD vai caminhar com Eduardo Botelho,
não tenha dúvida. Como caminharia também
com o Fábio Garcia. Qual fosse o escolhido, o
PRD estaria junto nesse projeto. Aqui em
Cuiabá, o PRD junto com o projeto do União
Brasil”, justificou.

“Hoje o PRD vai sentar com Eduardo
Botelho, vai entender essa estrutura partidária,

o arco de alianças, colocar os nossos pré-
candidatos a vereadores e a partir daí vamos
ter todas as discussões necessárias e queremos
fazer em Cuiabá de dois a três vereadores no
mínimo”, completou.

 Questionado se a legenda indicaria o pastor
Marcos Ritella (PRD) como vice de Botelho,
Carvalho disse que nada sobre esse assunto foi
conversado ainda, mas que o assunto será
discutido internamente.

 “Eu diria nesse momento que nós temos
muitas lideranças que podem assumir a vice-
prefeitura junto com o Botelho. Nós estaremos
colocando esses nomes para discussão dentro
do arco de aliança. Quem tiver o melhor perfil
para ser o candidato a vice-prefeito é a pessoa

que vai ser indicada. O
Botelho com certeza vai
querer a melhor pessoa do seu
lado, seja mulher ou homem.
E a escolha, eu acredito, que
tenha que ser do próprio
candidato para saber
realmente o que é melhor para
a chapa dele. Eu,
pessoalmente, gostaria que
fosse uma mulher”, avaliou.

Suplente de senador e ex-
chefe da Casa Civil, Mauro
Carvalho é considerado o braço
direito do governador.

Assumiu o PRD após uma articulação de
Mauro Mendes para ampliar sua base aliada
no Estado e evitar que a sigla fosse para
outro caminho.

A direção do partido ainda conta com o
ex-presidente da Associação Mato-
grossense dos Municípios (AMM),
Neurilan Fraga, como secretário executivo,
Alexandre Varnei Rodrigues como
secretário-geral, Claudio José Barros Campos
como tesoureiro, Jurandir Alves da Cunha
como primeiro-tesoureiro, José Genésio
Poyer Junior como vice-presidente, Mario
Lúcio Rios como primeiro-secretário
executivo e Roberto Campos Corrêa Junior
como primeiro-secretário.

Preidente estadual do PRD Mauro Carvalho

JL Siqueira AL-MT

GD Pablo Rodrigo
A defesa do empresário Luiz Gustavo

Castilho Ivoglo, proprietário da LB
Serviços Médicos Ltda, pediu a anulação
de todas as provas e investigação da
Operação Espelho, conduzida pela
Delegacia Especializada de Combate à
Corrupção (Deccor). Além disso, solicita
que o inquérito seja enviado à Polícia
Federal por conta dos contratos que
tinham recursos federais.

A Gazeta já havia revelado que os 3
relatórios realizados pela Controladoria
Geral do Estado (CGE) por determinação
da 7ª Vara Criminal de Cuiabá não
chegaram ao conhecimento da Justiça
estadual , o que impediu que as
investigações fossem encaminhadas à PF
e ao Ministério Público Federal (MPF).

 De acordo com o advogado Huendel
Rolim, o contrato investigado, que deu
origem à investigação era de R$ 1.155
milhão com a LB Serviços Médicos Ltda
(atual LGI Serviços Médicos), fora
alterado a fonte de pagamento pela
própria Secretaria de Estado de Saúde
(SES).

“Ocorre que a autoridade policial
omitiu do Juízo a alteração da fonte de
pagamento do contrato, conforme consta
nos autos do Inquérito Policial, no dia 10
de julho de 2020, a Secretaria de Estado
de Saúde por meio da Coordenadoria de
Acompanhamento e Execução Contábil e
Financeira requereu o apostilamento do

DECCOR

Defesa pede para anular
provas da Operação Espelho

Contrato nº 098/2020/SES/MT, para
inclusão da fonte 240 e da fonte 112”,
diz trecho da questão de ordem
encaminhada à 7ª Vara Criminal de
Cuiabá.

 Como prova, a defesa anexou a Nota
de Ordem Bancária da Secretaria de
Estado de Fazenda (Sefaz) para realizar
os pagamentos à empresa. A fonte 112,
incluída pelo Estado no pagamento do
contrato 098/2020/SES/ MT, é de origem
Federal, uma vez que se trata de verba do
Tesouro nacional destinado a Recursos
para Apoio das Ações e Serviços de Saúde.

 Para a defesa, tanto o Estado quanto
as autoridades de controle tinham plena
ciência da fonte pagadora, “bem como -
e, em especial, a autoridade policial e o
Ministério Público Estadual”, e que
chegou a alertar as autoridades sobre o
caso. Além do pedido de suspender
cautelarmente a ação, a defesa pede o
reconhecimento da nulidade das provas
e de

 “todo caderno investigativo, pois
comprovado que a autoridade policial já
tinha conhecimento de que a investigação
versava sobre contratos celebrados com
o Poder Público através de fonte
orçamentário de or igem federal ,
declarando a flagrante ilegalidade do
processamento da Ação Penal n.
1008449-83.2021.8.11.0042 e das
demais medidas oriundas da Operação
Espelho”.
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Políticos e bom dia a cavalo
Quem fala demais dá bom dia a cavalo.

O ditado popular se encaixa perfeitamente
aos integrantes do grupo polít ico do
governador Mauro Mendes, que tinham
preferência por Fabio Garcia na disputa pela
Prefeitura de Cuiabá e se apressaram a
atacar o presidente da Assembleia
Legislativa, Eduardo Botelho, antes dele ser
anunciado como pré-candidato do União
Brasil. A suplente Gisela Simona  que sonha
em herdar a  vaga de Fabinho  na Câmara
dos Deputados -  e os  vereadores Michelly
Alencar e Dilemário, apontaram ligação de
Botelho com o prefeito da Capital Emanuel
Pinheiro, sugerindo negociatas e ilicitudes
entre os ambos. Dilemário, inclusive,
declarou que os colegas de  Câmara
Municipal s impáticos ao agora pré-
candidato do governador estão
“desbotelhando”. E o vereador Fellipe
Corrêa foi além. Afoitamente, usou  a tribuna
para anunciar a escolha de Fabio por Mauro
Mendes, com direito a usar a expressão
“subiu a fumaça branca”, o que não se
concretizou. Agora, com a escolha de Mauro
Mendes, ficaram com “cara de tacho”, mas
restam algumas alternativas. Fingir que
nada aconteceu e aderir a Botelho para
agradar o governador, pedir desculpas
públicas pelos ataques e se tornar cabo-
eleitoral ou se afastar do Paiaguás e apoiar
outro nome à sucessão de Emanuel Pinheiro.
(RD NEWS)

Fabio Garcia preterido 3 vezes
O chefe da Casa Civil, Fabio Garcia,

apesar da estreita ligação política e pessoal
com o governador Mauro Mendes, acaba de
ser preterido pela terceira vez para entrar
na disputa pela Prefeitura de Cuiabá. Neste
ano, após o impasse que arrastou ao longo
de 2023, Mauro Mendes e o União Brasil
f izeram opção pelo presidente da
Assembleia Legislativa, Eduardo Botelho.
Em 2020, Fabio também ensaiou pré-
candidatura a prefeito da Capital, mas não
ultrapassou a barreira do 1 dígito nas
pesquisas de intenção de voto, fazendo com
que o governador optasse por Roberto

França, à época no Patriota, que apesar
do reccal de 2 mandatos no Executivo
cuiabano e do apoio do Paiaguás, amargou
a 4ª colocação.  Já em 2016, quando o
próprio Mauro Mendes recuou da reeleição
à Prefeitura da Capital, o nome de Fabio
Garcia chegou a ser cogitado para substituí-
lo na disputa, mas não vingou por motivos
familiares. Coube a Wilson Santos
representar o grupo político e ser derrotado
por Emanuel Pinheiro, que ainda segue
ocupando a cadeira no 7º andar do
Alencastro. (RD NEWS)

Bolsonaro sem agenda em MT
A deputada federal Amália Barros, que

tem contato constante com a ex-primeira-
dama e amiga Michelle Bolsonaro, assegura
que o casal que comandou o país entre
2019 e 2022 pretende visitar municípios
mato-grossenses, mas não por agora.
Disse não proceder a informação, que foi
divulgada entre políticos e pré-candidatos
bolsonaristas, de que o ex-presidente iria
visitar no próximo mês os municípios de
Campo Novo do Parecis, Cuiabá e Várzea
Grande. Segundo Amália, que tem sido
procurada por dezenas de pessoas
interessadas na vinda a MT do casal
Michelle e Bolsonaro, essa agenda não está
programada. (RD NEWS)

Blairo quer Pivetta a governador
Os megaempresários Blairo Maggi e

Otaviano Pivetta, gigantes do agronegócio,
conversam sobre negócios e política há
décadas, mas nunca foram tão próximos.
Mas agora já se alinharam politicamente e
estão com as atenções voltadas para 2026.
Sabendo que Pivetta, hoje vice, irá assumir
de vez a cadeira de governador a partir de
março de 2026, com a possível renúncia
de Mauro Mendes para concorrer ao Senado,
Blairo já o defende ao Palácio Paiaguás.
Isso quer dizer que o ex-governador, ex-
senador e ex-ministro da Agricultura não
vai respaldar o projeto tanto do ministro
Carlos Fávaro (PSD) quanto do seu
afilhado polít ico Cidinho Santos de
concorrer ao governo estadual. (RD NEWS)

GD Da assessoria
Os deputados

estaduais Thiago Silva e
Janaína Riva estiveram,
nesta quinta-feira (15), em
reunião com o presidente
do Tribunal de Contas de
Mato Grosso (TCE) e
conselheiro, Sérgio
Ricardo, para tratarem
sobre a necessidade de
sanar débitos e dar mais
transparência e agilidade
nos repasses a serem
realizados pela Prefeitura
Municipal para a Santa

SAÚDE EM PAUTA

Deputados se reúnem com o
presidente do TCE para tratarem

sobre repasses à Santa Casa

Casa de Misericórdia de Rondonópolis.
 Buscando a intervenção do TCE para

mediar uma solução para este impasse que já
perdura há anos no município, os parlamentares
afirmam que, hoje, existe a urgência de que o
Estado possa contratualizar diretamente,
inclusive com recursos de emendas dos
parlamentares, os serviços da entidade
filantrópica, com o objetivo de trazer maior
celeridade no atendimento à população.

“Nosso objetivo é defender os interesses
da população e queremos que os serviços
médicos da Santa Casa não sejam paralisados.
Infelizmente, temos casos de médicos e
profissionais que estão desde setembro do ano
passado sem receber e a diretoria da Santa Casa
aponta uma dívida de cerca de R$ 21 milhões.
Como representante da população que utiliza
o SUS, pedimos o apoio para que o TCE possa
nos auxiliar nesta situação e que sejam
priorizados a transparência, esclarecimentos e
o cumprimento dos repasses, em tempo hábil,
para a instituição de saúde que atende 19
municípios da nossa região. A Santa Casa presta
atendimento, seja na maternidade, oncologia,
procedimentos cirúrgicos para mais de 80%
da população rondonopolitana”, posicionou
Thiago Silva.

A deputada Janaína também defendeu o
repasse direto do Estado para a Santa Casa e
disse que está celeuma tem prejudicado o
atendimento do SUS. “Estamos confiantes de
que a liderança do presidente Sérgio Ricardo,
que já demonstrou habilidade em mediar e

resolver situações semelhantes na área da saúde
em Cuiabá, possa nos auxiliar a encerrar de
uma vez por todas essa disputa entre a
Prefeitura de Rondonópolis e a Santa Casa. É
fundamental resolver esse impasse, pois ele
tem prejudicado não apenas os pacientes de
Rondonópolis, mas também, de moradores dos
outros 19 municípios da região sul que são
atendidos por essa instituição. “, disse a vice-
presidente da Assembleia Legislativa.

O presidente do TCE, Sérgio Ricardo,
elogiou a iniciativa dos parlamentares e recebeu
o ofício assinado pelo presidente da Assembleia
Legislativa, Eduardo Botelho, que solicitou a
colaboração do Tribunal de Contas para que
sejam sanadas todas as pendências financeiras
entre o município e a Santa Casa. “Parabenizo
os parlamentares pela importante cobrança,
pois este é de fato o papel da Assembleia
Legislativa. Estamos à disposição e a
Assembleia tem o nosso compromisso de
efetivarmos o diálogo e mediação entre
Prefeitura e Santa Casa, visando atender essa
demanda que impacta o atendimento de 700
mil pessoas da região”, disse o conselheiro.

Ficou acordado que o presidente do
Tribunal de Contas irá promover uma reunião
entre o Executivo Municipal, Secretaria
Estadual de Saúde (SES) e a Santa Casa de
Misericórdia, além de uma vistoria técnica na
entidade filantrópica que é referência no
atendimento do SUS em média e alta
complexidade, para buscar entendimento e
resolver as possíveis pendências financeiras.

TCE  solicitado para dar mais agilidade nos repasses

Tony Ribeiro TCE - MT



4 Alta Floresta MT, Sábado, 17 de Fevereiro de 2024

GERAL Acesse: www.jcidade.com.br

UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

“Barba de molho ?”
Diz o velho ditado:”Quem conta um conto, aumenta um ponto”,

o que quer dizer que a verdade pode ser facilmente corrompida.
É por isso que por aí afora existem tantas expressões realmente
inexatas. Uma destas é: Cor de burro quando foge, expressão
que teve origem, quando alguém pela primeira vez falou: “Corra
de burro quando foge! Naturalmente devemos temer o animal,
especialmente o burro, que é um animal chucro; e pior quando

sai por aí estressado quando se encontra fugido. Então não tem nada a ver com
determinada cor, não é mesmo? Outra expressão que também foi corrompida, é :
“Quem não tem cão caça com gato”Nada disso! Ninguém vai levar gato para caçar,
coisa que não dá certo. Com certeza a expressão original foi: Quem não tem cão
cace como um gato, ou seja, caça sozinho...Então? Como um gato caça? Sabemos
que gato caça sozinho. Outra que merece ser lembrada é: “Esse menino parece
que tem bicho carpinteiro!”. Existe um determinado bicho com o nome de “bicho
carpinteiro?” Claro que não. Tal expressão teria surgido quando alguém falou:
Esse menino parece que ta com bicho no corpo inteiro. Concorda ? Como você
está observando, são tantas as expressões que se apresentam como originais,
mas que foram seriamente deturpadas. Conto mais uma: “Quando a barba do
vizinho ta ardendo, a gente põe a nossa de molho. Que absurdo! Não é nada disso,
e a origem é muito curiosa; e o começo de tudo é a palavra “Braga”, que é o nome
de um antigo calção, que antecedeu o short. Então, à beira do mar, nas salinas
primitivas, os trabalhadores davam um duro, o dia inteiro, extraindo o sal. Chegavam
ao entardecer com as “bragas” ressequidas e impregnadas de sal, e para que não
pegassem fogo enquanto se aqueciam à lareira na beira do mar; tinham o cuidado
de colocar as bragas de molho. Daí, veio o certo: quando a braga do vizinho ta
ardendo, a gente coloca a nossa de molho.Por hoje ficamos assim, outra hora a
gente conta outras.

Paz Profunda !
Natalicio Serpa Pinto

Pollyana Araújo
Secom-MT

Os produtores que receberam novilhas com
genética leiteira avançada do Programa MT
Produtivo, da Secretaria Estadual de Agricultura
Familiar (Seaf), já estão tendo o retorno na
produção. Eles destacam que os animais da
raça girolando meio sangue produzem até três
vezes mais leite por dia em relação a outras
vacas que eles já tinham.

José Acélio dos Santos Rodrigues, do Sítio

MT PRODUTIVO

Produtores atestam alto rendimento de vacas de programa
do Governo de MT: “dão 3 vezes mais leite que as outras”

Novilhas prenhes com genética avançada produzem mais e garantem maior lucratividade

Garça Branca, em Terra Nova do Norte (a 630
km de Cuiabá), recebeu duas novilhas, que dão
em média 20 litros de leite por dia e tem
capacidade de 30 litros por dia, segundo ele. Já
as outras vacas que ele tinha dão em média 8
litros por dia, cada.

“O programa foi uma boa oportunidade
para os produtores, principalmente para quem
não tem chácaras pequenas que não têm onde
colocar mais animais. Por exemplo, uma novilha
dessas produz por três vacas e é uma boa

ajuda para o pequeno produtor”, declarou.
A experiência com as novilhas do MT

Produtivo foi tão interessante que o produtor
já comprou mais dois animais com a mesma
genética.

“Hoje estamos produzindo 250 litros de
leite por dia com 22 vacas, mas se as 22 tivessem
a produção dessas quatro já estaríamos
produzindo 350 litros”, avaliou.

As novilhas recebidas pelo produtor Pedro
Ferri Nogueira, de Sinop, dão em média 28
litros de leite. “Incrementou bastante a nossa
produção. As novilhas são no mesmo padrão e
as bezerras que nasceram delas também têm a
genética muito avançada e dentro de um ano
elas devem ficar prenhes também e começarão
a produzir”, contou.

Ele possui, atualmente, 12 vacas leiteiras,
que, segundo ele, são geneticamente
selecionadas. “Quando chegaram essas
novilhas (do MT Produtivo), vi que precisava
ter menos quantidade e mais qualidade. Com
menos, produzimos mais e temos menos custo,
aumentando o lucro”, disse.

As novilhas de Sandra de Jesus Ferreira, de

Terra Nova do Norte, produzem, em média,
20 litros por dia cada, atualmente, mas, logo
depois que pariram, a média era de 25 litros.

“A genética delas é diferenciada, não tem
comparação com as outras. Esse projeto é muito
bom, porque nós que somos pequenos
produtores não conseguimos ir lá e comprar
direto uma vaca, por R$ 9 mil, R$ 10 mil, e
pagar à vista. Agora, assim com parceria com
as associações, é mais fácil”, ressaltou.

Para apoiar os produtores de leite, o
Governo do Estado entregou 294 novilhas
prenhes desde 2022, quando iniciou o
programa.

“O Governo não tem medido esforços para
apoiar o avanço da produção familiar em Mato
Grosso, sendo que a produção leiteira é um
dos principais pilares do Programa MT
Produtivo. Além das novilhas, investimos na
transferência de embriões, que já renderam 2,2
mil animais geneticamente melhorados”,
enfatizou o secretário de Agricultura Familiar
do Estado, Luluca Ribeiro.

Também foram entregues ordenhadeiras e
resfriadores de leite.

José Acélio dos Santos Rodrigues, de Terra Nova do Norte,
afirma que o programa é uma boa oportunidade para os produtores,

principalmente para quem não tem propriedades pequenas

Arquivo pessoal

Nayara Takahara
Sema-MT

O período de proibição para exploração do
manejo florestal sustentável está em vigor em
Mato Grosso e segue até o dia 1º de abril. A
restrição se aplica ao corte, derrubada, arraste
e transporte de toras.

O objetivo da medida, que começou a valer
a partir do dia 1º de fevereiro, é proteger o solo
do impacto da retirada de madeira,
principalmente no período das chuvas.

Em Mato Grosso, cerca de 6% do território
é atingido pela proibição, totalizando 52 mil
quilômetros quadrados de áreas que possuem
Planos de Manejo Florestal Sustentável
autorizados pela Secretaria de Estado de Meio
Ambiente (Sema-MT).

De acordo com a superintendente de
Gestão Florestal da Sema-MT, Tatiana Paula

RESERVA DA MADEIRA

Período proibitivo para exploração do manejo
florestal sustentável segue até 1º de abril

A restrição se aplica ao corte, derrubada, arraste e transporte de toras

Marques de Arruda, até o dia 1° de abril
só será possível emitir a guia florestal e
transportar o volume e espécie das
madeiras que foram estocadas na esplanada
principal e cadastradas no sistema Sisflora
antes do início do período proibitivo.

Segundo Tatiana, respeitar essa fase de
“reserva da madeira” é importante para
manter o equilíbrio entre o
desenvolvimento ambiental, o econômico
e o social.

A medida está prevista em resolução
do Conselho Nacional de Meio Ambiente
(Conama) e é regulamentada pela Câmara
Técnica Florestal de Mato Grosso, por
meio da resolução N°10/2017, que dispõe
sobre o período proibitivo de exploração
florestal sob o regime de Manejo Florestal
Sustentável de Baixo Impacto.
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RENASCER
Sábado – José Inocêncio e Pastor Lívio

conversam sobre o passado do fazendeiro.
Inácia explica a Padre Santo o motivo da
ausência de João Pedro no casamento do
pai. João Pedro reage quando Bento afirma
que o irmão sente ciúmes de Mariana.
Morena conversa com Inácia sobre a
educação de Ritinha.

Norberto sente tristeza ao se dar conta de
que Jacutinga fechou as portas de sua casa
e vai embora da cidade. Padre Santo sente
uma indisposição. Eliana tenta convencer
Eriberto a descobrir se Venâncio tem outra
mulher. É chegado o dia do casamento de
José Inocêncio e Mariana na fazenda.
Desolado, João Pedro assiste de longe à
celebração do casamento. Mariana sofre ao
notar o estado de João Pedro.

Segunda – Chico, pai de Ritinha, sente
ciúmes ao ver sua filha dançando com Bento
na festa. Norberto enfrenta Bento, que fala
mal de Jacutinga. José Inocêncio e Mariana
vão para Ilhéus de lua-de-mel. João Pedro
reage à provocação de Bento e agride o
irmão. Venâncio aconselha João Pedro a
esquecer Mariana. Morena se preocupa com
Zinha, que está triste. Buba se emociona
com o livro deixado por José Inocêncio de
presente para ela.

João Pedro se despede dos irmãos, Zé
Venâncio e Zé Bento, que retornam para o
Rio de Janeiro após o casamento do pai.
Venâncio pede o divórcio a Eliana, que
declara guerra contra o publicitário. Teca se
preocupa com Du, ao vê-lo ferido depois de
uma briga. Neno e Pitoco contam a Du que
furtaram objetos da loja enquanto ele era
perseguido pelo vendedor. Eliana pede a
Eriberto que consiga todas as informações a
respeito da mulher que está com Venâncio.

FUZUÊ
Sábado – Julião contesta o pedido de

Preciosa. Luna apoia Maria. Barreto finaliza
a investigação contra Cecília. Nero se
emociona ao chegar em casa. Cláudio
questiona as decisões de Francisco na Fuzuê.
Soraya passa mal, e Gláucia desconfia.
Julião procura Luna. Mercedes pensa em
desistir de ir ao show no Beco do Gambá.

Lampião estranha o atraso de Mercedes.
Cecília revela a Miguel que Rui é o novo
parceiro de negócios de César. Julião decide
ajudar Preciosa. Bianca percebe a troca de
olhares entre Vitor e Caíto. Heitor se
surpreende com a visita de Vieira. Maria é
ovacionada em sua performance no palco.
Julião chega à Fuzuê com a intenção de
sabotar o lançamento de Luna.

Segunda – Julião rouba as biojoias de
Luna. Soraya passa mal, e Mercedes assume
seu lugar na apresentação da peça. Merreca
leva Soraya para casa. Mercedes e Lampião
fazem planos juntos. Gláucia sugere que
Soraya faça um teste de gravidez. Tonico
consegue um grande contrato para Jefinho
e Selena. Julião sofre ao pensar no que fez
contra Luna.

Luna descobre que foi roubada, e fala
com Preciosa. Miguel confronta Julião. Nero
acusa César pelo roubo na Fuzuê. Miguel
recebe o telefonema de uma antiga
namorada e fica intrigado. Bebel se irrita ao
ver a fraude de Preciosa e César. Bebel
repreende Julião pelo roubo a Luna.
Merreca segue Julião. Soraya confirma sua
gravidez. Julião se acidenta após brigar com
Merreca.

ELAS POR ELAS
Sábado – Helena se revolta e promete

vingança. Ísis e Carlinhos reinauguram o
abrigo para animais. Giovanni assume a
condução da nova campanha da Helàne

Libra – Você não
precisa dar conta de
tudo. É essencial
amadurecer um modo
de pensar que vem
gerando limitações
visíveis no seu trabalho

ou na composição de sua rotina. Quem
sobre é a mente; por isso, faça uma
avaliação profunda sobre a sua rotina
de trabalho. Você está cansado, mas
precisa agir para mudar essa
realidade.

Escorpião – É
importante filtrar o que
pensa e sente para
compreender como
deve agir em um

namoro ou com a educação dos filhos.
As exigências são altas e podem vir
carregadas de julgamentos que
precisam ser avaliados com mais
profundidade. A relação com os
parentes e pessoas do seu convívio
se mescla com esse tema.

Sagitário – Você enfrenta
dificuldades no seu
relacionamento, por causa
de preocupações
financeiras. Essa
experiência também pode

afetar a relação com pessoas da família,
podendo mexer com os pais e sogros.
Nessa dinâmica, é essencial que você
tenha paciência e resiliência, porque faz
parte de um processo que a pessoa
amada precisa atravessar.

Capricórnio – Você
deve priorizar a sua
saúde. Cuidado com
altas exigências que
vem depositando em
seus próprios ombros. É

uma experiência que pede sabedoria
para se relacionar com as pessoas do
seu convívio ou do seu ambiente de
trabalho. Reveja o seu posicionamento e
busque promover o amadurecimento.

Aquário – Reveja as
expectativas que vem
colocando em seus
ganhos materiais. Você
merece ter conforto e
segurança financeira,
mas também precisa

compreender que os frutos levam tempo
e pedem a sua dedicação diária. A
autoestima precisa ser reconstruída,
porque está carregada de traumas e
medos inconscientes.

Peixes – Você precisa
tomar posse da sua vida e
se comprometer com a
vida familiar com qualidade
e sabedoria. Para
construir uma casa ou

rever o seu posicionamento em família,
você deve avaliar os seus princípios e
amadurecer as relações com um grupo
de pessoas. É preciso aprender a
conviver em grupo.

(horoscopovirtual.com.br)

Áries –  Ex istem
diversas situações com
as quais  você vem
aprendendo, e a primeira
é lidar com as pessoas
do seu convívio de uma
forma madura. Existem

situações em que é adequado se calar,
porém cuidado para não se anular,
porque expressar o que se pensa com
objetividade se faz necessário para
evitar problemas maiores.

Touro – É fato que
você precisa fazer um
planejamento financeiro,
entretanto a prioridade é
mudar o seu ponto de
v ista sobre o que

representa conforto e segurança
financeira. Cuidado com a forma com
que vem encarando a experiência
financeira, porque só podem prosperar
os que estão dispostos a criar novos
movimentos.

Gêmeos –  As
circunstâncias que vem
atravessando o forçam
a se posicionar com
q u a l i d a d e ,
pr incipalmente com

figuras de autoridade, com os pais e
sogros. Encare essa experiência como
uma oportunidade de lapidar a sua
experiência aqui na face da Terra.
Nessa dinâmica, o seu maior triunfo será
o silêncio.

Câncer – Você vem
reprimindo demais o seu
modo de pensar.  É
preciso exercer a
comunicação e o diálogo
saudável com a pessoa

amada. Por vários motivos ou situações
adversas, você prefere se calar, mas,
se isso se tornou um hábito, você pode
estar se prejudicando. Ao se comunicar,
você dará a oportunidade para o “outro”
te conhecer.

Leão – Você
atravessa uma fase em
que precisa aprender a
se relacionar com as
pessoas do seu trabalho
ou que part ic ipam

ativamente da sua rotina. Essa tarefa
vai lhe possibilitar colocar em movimento
as suas ideias com mais qualidade. Para
obter o sucesso que almeja, exercite a
humildade e a generosidade, mesmo
diante da ignorância.

Virgem – Você pode
senti r-se cobrado por
uma pessoa ou ter
di f icu ldade para
compartilhar informações
porque ex is tem

resistências. Pode se tratar de relações
comerciais ou no campo amoroso. É
necessário compreender o motivo pelo
qual está passando por tudo isso,
porque é tempo de priorizar as suas
necessidades pessoais e afetivas.

com Taís. Wagner implora por uma nova
chance com Renée. Carol termina a relação
com Marcos. Míriam e Fagundes ficam
juntos. Lara repreende o comportamento de
Cris.

Helena culpa Lara pelas reviravoltas em
sua vida. Rico pressiona Renée para decidir
com quem deseja ficar. Helena agride
Míriam, que acusa a empresária de acumular
crimes sob sua responsabilidade.

Segunda – Giovanni cobra respostas de
Helena sobre as acusações de Míriam.
Giovanni afirma que só apoiará Helena a
voltar à presidência da empresa depois que
a mãe se submeter a um tratamento. Marcos
descobre que nasceu no mesmo dia que
Giovanni. Renée se prepara para um passeio
com Rico, quando Érica avisa que Wagner
está passando mal.

Lara inicia sua investigação contra
Roberto. Sérgio conhece Marcos. Vic conta
para Márcia que Tony está com dificuldades
financeiras. Edu não gosta de ver Rico com
Érica. Lara sente ciúmes da nova cliente
misteriosa de Mário. Marcos sonda Ísis sobre
Míriam.

A TERRA PROMETIDA
Sexta – Yana pede para não ser levada

ao acampamento hebreu e desmaia
novamente. Otniel e Salmon começam a
levantá-la. Acã percebe que Orias o flagrou
beijando Mara. O vilão ameaça o pai de
Raabe. Iru carrega Melina desacordada.
Tobias explica todo o acontecido e avisa
que fugirá de Gilgal. Melina acorda e se
apresenta como Najara. Yussuf avisa que
poupará a vida da criada e pede para ela
observar Ula e Kamir de perto. Livana se
desespera ao saber que Rune pode ficar
aleijado. Salmon, Ortniel e Zaqueu chegam
na tenda de Darda trazendo Yana. Chaia se
surpreende ao rever seu amado. Acã pede
para Orias lhe encontrar na manhã seguinte
e avisa que o sapateiro terá que deixar
Gilgal. Zaqueu conversa com Josué e avisa
que foi sequestrado por Tobias. Otniel diz
que Tobias pode estar bem longe. Aruna
conta que já viu a mulher encontrada nas
proximidades do acampamento. Zuma tentar
convencer Tobias a desistir da ideia de fugir.
Samara conversa com Léia e diz que beijou
Abel para fazer ciúmes em Josué. Com a
ajuda de Sama, Ruth se prepara para passar
a primeira noite com Boã. Tirda discute com
Haniel e sai de casa. Ela procura Inês e diz
não suportar mais o mau cheiro e as
grosserias do marido. Orias diz para Milah
que eles devem deixar Gilgal.

Segunda – Aruna sai a procura da
forasteira. Fraca, Yana tenta fugir, mas cai
desmaiada. Tobias se entrega a Josué
explicar o acontecido. O líder hebreu avisa
que o rapais será julgado. Sem revelar ter
visto o beijo, Yussuf se aproxima e avisa que
o cavalo de Melina foi encontrado. A princesa
se surpreende ao ouvir Iru dizer que matará
Durgal. O gigante consegue amarrar Gibar
e Melquias e rouba a comida deles. Livana
se desespera ao imaginar que não poderá
consumar o casamento com Rune. Quemuel
se enfurece com Tobias. Léia implora para
Josué desculpar seu filho. Melina beija Iru e
pede para o rapaz levá-la para Gilgal. Josué
diz que Tobias deverá ser julgado. Aruna
encontra o líder e diz que a mulher fugiu da
tenda de Darda. Orias sai em silêncio e é
visto por Zuma. O sapateiro encontra Acã e
avisa que está deixando o acampamento.
Zuma aparece e pergunta onde Orias está
indo. Rabe encontra Yana desacordada perto
de sua tenda. Orias pede para Zuma não se
meter e vai embora. O estrangeiro questiona
Acã. Raabe e Milah cuidam de Yana.

(Resumodenovelas.online)
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A adversidade desperta em nós capacidades que, em
circunstâncias favoráveis, teriam ficado adormecidas.
Horácio

Sabrina
Dutra

mostra a
incrível
beleza,

toda
produzida!

Gabriela
Melo

mostra o
cabelão
lindo!

Renata Taisa maravilhosa a espera do Waylon!

Ana Paula
comemorou

mais um
ano de vida
dia 13 de
Fevereiro.

Felicidades!
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Avenida A
esquina

com A-03
Tel (66)

Vivian
Katrine
mostra o
belo look,
com a sua
elegancia
ganhou

espaço na
coluna JC!

Atílio e
Laine

realizaram
lindo

ensaio de
Pré

Wedding!

Thaísa
Demetrio

com a
beleza

ganhou
lugar na

coluna JC!

Lavínia Guerra comemorou mais uma
primavera em Fevereiro. Parabéns!
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Vívian Lessa e Ana Rosa Fagundes
O Governo de Mato Grosso publicou uma

nova legislação que irá incentivar o aumento da
produção industrial no estado. O decreto 633/
2023 permitirá o desembaraço de bens do ativo
imobilizado, matérias-primas e outros insumos
destinados à processos industriais ou à
produção agropecuária com o diferimento do
ICMS em todos os recintos aduaneiros
brasileiros – portos e aeroportos. Antes, essa
medida tributária se restringia a operações em
que o processo de nacionalização ocorresse,
obrigatoriamente, em recinto alfandegado
localizado no território de Mato Grosso, neste
caso, no Porto Seco, localizado no distrito
industrial de Cuiabá.

A Federação das Indústrias de Mato
Grosso (Fiemt) ressalta que a medida é um
importante instrumento para auxiliar as
empresas a obterem mais competitividade. “Na
prática, a medida estimula e incentiva a indústria
do estado, que terá uma redução de custo na
produção. Muitas empresas compravam
insumos e precisavam pagar frete mais caro
até o produto chegar em Mato Grosso para o
desembaraço com diferimento de ICMS. Hoje
isso pode ser feito no porto ou aeroporto pelo
qual o material chegou ao Brasil”, explicou Silvio
Rangel, presidente da Fiemt.

Para o empresário do segmento da indústria
de transformação, Marinaldo Ferreira dos
Santos, o principal benefício é a redução de
custos que, consequentemente, gera mais
investimentos revertidos para a própria
indústria. A autonomia em poder optar pelos
portos do Sul e Sudeste do país pode reduzir
em até 30% os custos de logística.
“Importamos muito para as indústrias Atrael
e Centro Aço. São produtos com frete muito
caro. Nesse caso, a redução dos custos por
produto pode variar entre 2% e 4%”.

No caso do frete, o empresário do segmento
de móveis, proprietário da Maison Vie, Ayres
dos Santos, explica que o preço irá reduzir
significativamente. “Hoje pagamos em um
contêiner aproximadamente R$ 28 mil, pois
somos obrigados a pagar a vinda e a volta do
contêiner, agora podemos contratar um
transporte de retorno de qualquer porto para o
Mato Grosso a um valor aproximadamente
R$12 mil”, explicou.

Outro benefício, segundo ele, é que esta

Medida facilita importação de produtos para tornar
produção industrial de MT mais competitiva

Decreto autoriza a importação com diferimento de ICMS de bens, matérias-primas e insumos destinados exclusivamente em processo industrial

medida irá tornar viável que qualquer empresa,
mesmo que de pequeno porte, tenha condições
de importar sua matéria prima, tornando assim
mais competitiva no mercado nacional.

Este é um dos principais pontos defendidos
pelo vice-presidente da Fiemt e presidente do
Conselho Temático de Assuntos Legislativos
da instituição, o empresário Jandir Milan.
Segundo ele, com esse novo decreto, as micro
e pequenas indústrias terão mais oportunidades
de comprar equipamentos e insumos a preços
mais competitivos no exterior. “Esta medida é
um marco de desenvolvimento da indústria
mato-grossense, será um divisor de águas, pois
os pequenos terão muito mais oportunidades
de melhorar seus processos e automatização”,
afirmou.

Como funciona?
A medida tributária autoriza a importação

de bens do ativo imobilizado com aplicação do
diferimento do ICMS para a operação
subsequente, desde que os referidos bens sejam
destinados, exclusivamente, ao emprego em
processo industrial ou na produção
agropecuária, não haja bens similares
produzidos no Estado de Mato Grosso e a
finalidade do bem, objeto da importação, esteja
relacionada com o projeto operacional ou com
a Classificação Nacional de Atividade
Econômica - CNAE do beneficiário.

A Fiemt, no papel de entidade
representativa do setor industrial de Mato
Grosso, conduz a Pesquisa de Não Similaridade
para as empresas que necessitam do parecer
sobre a existência registro de fabricação, no
estado, de produto similar ao que se pretende
importar. O objetivo da pesquisa é assegurar a
proteção da indústria mato-grossense diante
da concorrência estrangeira.

O diferimento previsto no Decreto n º 633/
2023 é extensivo para a importação de matérias-
primas, de insumos e de embalagens destinados,
exclusivamente, para emprego nos respectivos
processos produtivos.

Conforme o decreto, o pedido de fruição
do diferimento do ICMS pode ser feito por
meio obtenção da Guia para Liberação de
Mercadoria Estrangeira sem Comprovação do
Recolhimento do ICMS -GLME, nos termos
do Convênio ICMS 85/2009, destinado para
contribuintes inscritos em Programa de
Desenvolvimento Econômico, instituído pelo

Estado de Mato Grosso.
Presidente do Conselho Temático

Tributário da Fiemt, Rodrigo Guerra destacou
que os estudos técnicos conduzidos pela Fiemt
foram fundamentais para embasar o pleito de
mudança de legislação apresentado ao Governo.
Foram considerados diversos aspectos, como
os impactos positivos na redução de custos de
produção, a facilitação logística para as

empresas, e o estímulo ao desenvolvimento
econômico sustentável. “A extensão do
diferimento cria alternativas para as indústrias
de Mato Grosso que podem escolher a logística
que lhe é mais conveniente. Estamos confiantes
de que essa ação terá um impacto positivo
significativo, impulsionando o setor industrial
e contribuindo para o desenvolvimento
econômico do estado”, afirmou.



9Alta Floresta MT, Sábado, 17 de Fevereiro de 2024

GERALAcesse: www.jcidade.com.br

REQUERIMENTO DE LICENÇA
A empresa AGROTERRA REPRESENTAÇÕES E COMERCIO LTDA, CNPJ nº

49.554.209/0001-96, localizada no município de Alta Floresta – MT, torna
público que requereu junto à Secretaria de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável, a Licença Prévia, de Instalação e Operação,
para a atividade de Comercio atacadista de defensivos agrícolas, adubos,
fertilizantes e corretivos do solo.

GOL Linhas Aéreas
InPress Porter Novelli

São Paulo, 16 de fevereiro de 2024
– Base atendida pela GOL Linhas
Aéreas desde novembro de 2019, Sinop
(OPS), cidade localizada a 480 km de
Cuia bá ,  no  Mato  Grosso  (MT) ,
ganhará novas frequências a partir de
3 de abril, data que coincide com o
período de demanda mais aquecida para
a região, intensificando o fluxo de
Clientes que viajam a trabalho e a lazer
para o MT.

Hoje com 1 voo noturno e diário da
GOL, Sinop passará a contar com
outros 4 voos diurnos semanais da
Compa nhia  rum o ao  a eropor to
internacional de Guarulhos (GRU). Ao
todo, a partir de 3 de abril, serão 11
decolagens semanais diretas entre o
Aeroporto Municipal Presidente João
Figueiredo  e  o  ma ior  e  ma is
movimentado hub da GOL no Brasil,
o aeroporto internacional de Guarulhos
(GRU).

Atualmente a Companhia possui
operações noturnas na cidade, e com o
incremento da oferta de frequências em
abril, os Clientes passarão a contar
com o voo direto G3 1465, que sairá
de Sinop às 11h15, com chegada em
Guarulhos prevista para às 14h50, às
segundas, quartas, sextas e domingos.
A volta para Sinop, nos mesmos dias
da semana, acontecerá com o voo G3
1480: decolagem às 8h50, em GRU, e
pouso  às  10h35 no  a eropor to
Presidente João Figueiredo.

“A GOL sempre busca a expansão
de seus  des t inos ,  sua s ro tas  e
frequências de forma a atender com
assertividade às demandas do mercado.

GOL anuncia novas frequências entre
Sinop (MT) e Guarulhos a partir de abril

Ao voo diário noturno em operação serão acrescentados 4 novos voos diurnos semanais da
Companhia, totalizando 11 decolagens por semana para o aeroporto internacional de Guarulhos

É com satisfação que anunciamos o
incremento da oferta de voos em Sinop,
município de forte representatividade
para o Mato Grosso e para o País. Com
o início dos voos diurnos para o maior
hub da GOL, em Guarulhos, Clientes
de Sinop e região e passageiros de todo
o Brasil poderão viajar a negócios e a
turismo com mais conveniência e um
grande salto em conectividade”, afirma
Bruno Balan, gerente de Planejamento
Estratégico de Malha Aérea da GOL.

Os novos voos diurnos da GOL
favorecem intensamente os Clientes do
Mato Grosso, uma vez que Sinop é
importante porta de entrada para todo
o norte do MT e estados vizinhos.
Passa gei ros  de c idades  ma to -
grossenses expressivas no agronegócio,
como Sorriso e Lucas do Rio Verde,
vão se beneficiar da conveniência dos
novos horários,  inclusive para  o
transporte de cargas, pela GOLLOG,
a unidade de soluções logísticas da
GOL.

No aeropor to  de  Guaru lhos ,
ampliam-se aos Clientes provenientes
de Sinop as possibilidades de conexões
domésticas com a GOL para destinos
nos estados do Sul e Sudeste (como
Maringá, Porto Alegre, Foz do Iguaçu,
RIOgaleão, Navegantes, Florianópolis,
Curitiba, Navegantes, Chapecó e Belo
Hor izonte) ,  do  Nordes te  (como
Fortaleza, Recife, Salvador, Natal e
Maceió) e do Norte e Centro-Oeste
(como Brasíl ia ,  Goiânia ,  Campo
Grande, Manaus e Belém).

Com os horários diurnos a serem
disponibilizados em abril, também
serão  fac i l i t adas  a s  conexões
internacionais em Guarulhos para

localidades na América do Sul, Caribe,
Europa e América do Norte, com a
própr ia  GOL ou  companhias
parceiras. Entre as cidades de destino
estão Buenos Aires,  Montevidéu,
Assunção, Paris, Amsterdã, Miami,
Nova York e Bogotá. Outro diferencial
para os Clientes de Sinop que se
encon tram  em  Guaru lhos  é  a
possibilidade de utilizar os Lounges
GOL Smiles Nacional e Internacional,
ambos localizados no Terminal 2.

Os bilhetes entre Sinop (GRU) e
São Paulo/Guarulhos (GRU) já estão
disponíveis no site e aplicativo da
GOL, nas lojas GOL nos aeroportos,
pelo site e aplicativo da Smiles, pelo
telefone da Central de Relacionamento
(0300 115 2121) e nas agências de
viagem.

A GOL LINHAS AÉREAS
A GOL é uma das empresas aéreas

líderes no Brasil e parte do Grupo
Abra. Desde sua fundação, em 2001,
ela é a empresa de mais baixo custo
unitário na América Latina, o que

possibilitou a  democratização do
t ranspor te  aé reo .  A Com panhia
mantém alianças com a American
Airl ines  e a  Air  France-KLM, e
disponibiliza aos Clientes diversos
acordos de codeshare e interline,
trazendo mais conveniência e facilidade
nas conexões para qualquer lugar
atendido por essas parcerias. Com o
propósito de “Ser a Primeira para
Todos”, a  GOL oferece a  melhor
experiência  de viagem aos seus
passageiros, incluindo: a maior oferta de
assentos e mais espaço entre as
poltronas; a mais completa plataforma
com internet, filmes e TV ao vivo; e o
melhor programa de fidelidade, SMILES.
No transporte de cargas, a GOLLOG
possibilita a entrega de encomendas para
diversas regiões no Brasil e no exterior.
A Companhia conta com uma equipe de
13,9 mil profissionais da aviação
altamente qualificados e focados na
Segurança, valor número um da GOL, e
opera uma frota padronizada de 141
aeronaves Boeing 737.

GOL amplia para 5 o número de voos diários

Divulgação
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Wellyngton Souza
PMMT

A Polícia Militar de Mato Grosso
registrou redução de 58% nos homicídios,
durante a Operação Carnaval 2024, em
comparação com o ano anterior. Neste ano,
foram contabilizadas 10 ocorrências com
morte, enquanto no ano passado, 24. O
policiamento foi intensificado para
aumentar a segurança da população
durante o período festivo.

A Operação Carnaval foi lançada na
última sexta-feira (09.02) e encerrada nesta
quarta-feira (14.02). O policiamento foi
reforçado com efetivo de 3.193 policiais
militares, em 96 pontos de concentração
de festas, que reuniram aproximadamente
300 mil pessoas.

O balanço apresentado pelo
comandante-geral da Polícia Militar,
coronel Alexandre Corrêa Mendes, apontou
ainda redução de 21% nos furtos, sendo
315 casos em 2023 e 248, neste ano, bem
como a diminuição de 5% nos roubos, de
46 delitos para 43, respectivamente.

Durante os dias de festividades, 54
pessoas foram conduzidas à delegacia, uma
arma foi apreendida, 49 veículos foram
apreendidos, 189 veículos foram
notificados e aproximadamente 6 kg de
entorpecentes apreedendidos.

Conforme o coronel Mendes, a Polícia
Militar registrou uma redução de 55% de

POLICIAMENTO REFORÇADO

PM registra redução de crimes durante Operação Carnaval
O policiamento contou com efetivo de mais de 3 mil policiais militares, em 96 pontos de concentração de festas

ocorrências registradas nos locais de
Carnaval. Foram 99 em 2023 e 44 este ano,
entre elas apreensão de drogas, ameaça,
desobediência e direção perigosa. Mendes
ainda reforçou que essa operação só foi
possível com os investimentos aplicados
na Segurança Pública pelo Governo do
Estado, desde a renovação de armas,
viaturas e equipamentos de segurança de
última geração.

“Não tivemos nenhum homicídio nas
concentrações de festas e nenhuma morte
nas rodovias estaduais em virtude do
Carnaval, o que para nós, significa uma ação
muito exitosa desde o planejamento até a
execução de toda parte operacional da
operação. Esse resultado reflete demonstra
o quanto a Polícia Militar está prepara e
presente em todos os municípios do estado
para garantir à população a sensação de
segurança”, enfatizou.

O subchefe do Estado Maior, coronel
PM Wilker Soares Sodré, também
enalteceu o trabalho dos policiais militares
e destacou que, mesmo durante o período
festivo, houve o policiamento ostensivo e
preventivo em todo estado.

“Quero destacar o esforço dos policiais
militares não somente nos locais de
Carnaval, mas essa segurança foi
transmitida para todos os bairros e
municípios do estado que não tiveram
festas. O policiamento ostensivo e

preventivo ocorreu de forma simultânea,
em cada canto do estado, principalmente
em pontos turísticos”, afirmou.

Além do efetivo policial dos batalhões
de área, o efetivo nas ruas foi reforçado
com equipes do Batalhão de Operações
Especiais (Bope), Rondas Ostensivas

Operação Carnaval teve redução de 58% em homicídios

Tático Móvel (Rotam), Trânsito Urbano e
Rodoviário (BPMTran), Policiamento
Montado (Cavalaria) e Proteção Ambiental
(BPMPA), bem como as companhias de
Força Tática, Rondas e Ações Intensivas e
Ostensivas (Raio) e alunos-soldados em
formação.

Por Sofia Pontes,
Vivian Nunes, g1 MT

Um músico, identificado como Eder
Alves de Almeida, de 38 anos, morreu
após um acidente entre a moto que ele
pilotava e um caminhão, em Cuiabá, nessa
quinta-feira (15). Um vídeo de câmera de
segurança registrou o momento em que o
caminhão atropela a vítima.

Segundo a Polícia Civil, o acidente
ocorreu por volta das 17h em frente ao
terminal de ônibus. O caminhão seguia
sentido Avenida dos Trabalhadores,
quando parou antes da faixa de pedestre
para dar passagem para uma pessoa.

No momento da arrancada do
caminhão, a vítima fez uma ultrapassagem
pela direita entre o caminhão e a calçada e
passou em um buraco, perdeu o controle
da direção e caiu para o lado esquerdo, em
frente à roda direita do caminhão. A roda
traseira passou por cima do motociclista,
que não resistiu aos ferimentos e morreu
no local.

O Serviço de Atendimento Móvel de
Urgência (SAMU) foi até o local, mas a
vítima já estava sem os sinais vitais. O
condutor do caminhão realizou o teste do

Músico morre após acidente entre
moto e caminhão em Cuiabá

Eder Alves de Almeida, de 38 anos, era
integrante da banda de lambadão “Nova Pegada”.

bafômetro, que resultou negativo para o
consumo de álcool.

Eder era tecladista da banda “Nova
Pegada”, especializada no gênero
lambadão, ritmo musical típico de Mato
Grosso e variante da lambada, cujas raízes
são o carimbó/sirimbó, a lambada e o
rasqueado.

Segundo o empresário da banda,
Flaviany da Silva, o tecladista era chamado
pelos colegas por “Edinho” e estava na
banda desde sua criação.

“A gente chama ele de Edinho. Ele foi
nosso tecladista da banda desde começo
estava ao nosso lado, a dois anos. Era uma
pessoas que nunca deixou a gente desistir
da banda, que era nosso braço direito na
banda”, diz.

Nas redes sociais, amigos e parceiros
lamentaram a morte de Eder, e integrantes
da banda publicaram uma nota de pesar.

“É com profundo pesar que
lamentamos a perda do nosso tecladista
que partiu deixando um vazio em nossos
corações. Nossas sinceras condolências às
família e amigos nesse momento difícil”,
diz trecho da nota.

A Polícia Civil investiga o caso.

Yuri Ramires
Gazeta Digital

Maurício Rodrigues dos Reis Filhos, 66,
morreu baleado ao tentar salvar o filho, João
Vitor Silva dos Reis, de 23 anos, dos tiros,
na madrugada desta sexta-feira (16), no
Jardim Primavera, em Sorriso (420 km ao
norte de Cuiabá). O jovem ainda foi atingido
por 9 tiros e segue internado em estado grave.

Conforme o boletim de ocorrência, o caso
foi registrado por volta das 1h. Segundo
testemunhas, duas pessoas foram baleadas
dentro de casa. Quando a equipe chegou,
descobriu que se tratava de pai e filho.

Esposa e mãe das vítimas contou que
estava no quarto quando ouviu gritos. O
marido saiu e flagrou dois homens atrás do

Pai abraça filho para salvá-lo de
tiros e morre baleado em Sorriso

jovem. Ele entrou em luta corporal com um
dos suspeitos, mas eles conseguiram entrar
no cômodo onde o João estava.

Dupla já entrou atirando e com intenção
de defender e proteger o filho, Maurício
entrou na frente do jovem e o abraçou, sendo
atingido por dois tiros. Ele não resistiu e
acabou morrendo. Já João foi atingido por 9
disparos.

Equipe médica esteve na casa e confirmou
que Maurício foi baleado na cabeça e na
região lombar. Já o filho tinha perfurações
no tórax, perna e abdômen. Ele foi
encaminhado para uma unidade de saúde,
intubado e segue em estado grave.

Polícia Civil registrou o caso e segue sob
investigação.

Pai e filho assassinados em Sorriso

Arquivo Notícia Exata

Divulgação
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Assessoria
A Polícia Federa deflagrou em parceria

com a Caixa Econômica Federal,
Operação Menecmas-2024 que visa
coibir um esquema de fraudes em contas
sociais beneficiárias , sobretudo o Seguro
Defeso.

PF deflagra em MT e PA operação para coibir esquema de
fraudes em contas sociais beneficiárias, sobretudo o Seguro Defeso

Foram cumpridos 09 mandados de
busca e apreensão, expedidos pela 5ª Vara
da Justiça Federal em Cuiabá/MT, nas
cidades de Cuiabá/MT, Rondonópolis/
MT e Redenção/ PA.

As ordens serão cumpridas no âmbito
da operação Menecmas, visando à

obtenção de provas que reforcem os
indícios, já existentes no inquérito
policial e possível participação de
servidores da CEF.

As investigação tiveram início com a
apuração de denúncia de um beneficiário
de SEGURO DEFESO que, ao procurar a
agência bancária para efetuar o saque de
seu benefício, acabou descobrindo que
terceira pessoa já havia sacado as parcelas.

Vários indícios foram encontrados na
base do Projeto Tentáculos da Polícia
Federal, implementado em virtude da
assinatura do Acordo de Cooperação
Técnica com a CAIXA em 2008 e que
centraliza todos os processos de
contestação de fraudes recebidos
diretamente do órgão central da CAIXA
em um repositório único de dados, a
denominada Base Nacional de Fraudes

Bancárias e Eletrônicas (BASE
TENTÁCULOS). Esse banco de dados
possibilita a verificação de pontos em
comum, otimizando os recursos materiais
e humanos nas investigações.

O nome da operação, “MENECMAS”,
é palavra latina que significa: sósias. Trata-
se de uma alusão às pessoas que se fazem
passar pelo titular do benefício ao efetuar
o cadastro no CAIXA TEM, bem como
se dirigem até as agências bancárias com
documentos falsos a fim de realizarem os
saques fraudulentos.

As condutas investigadas,  dos
envolvidos no esquema criminoso
tipificam, em tese, os seguintes crimes:
art. 171, §3º (estelionato em continuidade
delitiva), art. 288 (associação criminosa),
art. 312, §2º e/ou art. 313-A, todos do
Código Penal.

Redação Notícia Exata
Um homem de 41 anos foi detido quinta-

feira (15), após descumprir uma medida
protetiva e se aproximar e perseguir a vítima
de 30 anos.

Conforme ocorrência, a mulher foi
informada por uma amiga de trabalho que
durante o período da manhã, o suspeito teria
ido até o seu local de trabalho procurando
por ela, aparentado estar armado e que havia
saído do local.

A vítima solicitou um veículo de aplicativo
e saiu em direção a delegacia, passando pelo

ALTA FLORESTA

Homem é detido após
descumprir medida protetiva

Operação Menecmas-2024 parceria PF e CEF

Divulgação

suspeito próximo a sua casa, o qual ao ver a
vítima dentro do automóvel, manobrou a
motocicleta e seguiu atrás por parte do
percurso.

A mulher então passou o endereço da mãe
do suspeito, no local informado a PM
encontrou apenas os pais do suspeito, que
informaram que ele não se encontrava no local.

Mas ao sair da residência a polícia foi
abordada por um senhor que afirmou ser
advogado do suspeito e disse que o mesmo
estava em sua residência e o entregou, sendo
conduzido à Delegacia Municipal.

Willian Silva
Polícia Civil-MT

Quatro pessoas foram presas nesta
qu in ta -fe i r a  (15 .02)  du ran te
investigação da Delegacia de Roubos e
Furtos de Sinop para esclarecer o furto
na  unida de  de  um a  rede de
eletrodomésticos na cidade.

O crime ocorreu na quarta-feira (14)
em uma loja localizada na região central
da cidade. O sistema de monitoramento
da empresa gravou o momento em que
um funcionário do estabelecimento
furtou o aparelho, avaliado em mais
de R$ 7 mil, durante o recebimento de
novas mercadorias.

Dura nte a s  d i l igê ncias ,  os
investigadores obtiveram informações

Polícia Civil de Sinop prende quatro
suspeitos por furto e receptação

de que o aparelho havia sido entregue
em uma revenda de celulares  e,
posteriormente, o produto foi trocado
por outro de menor valor e ainda, um
videogame e narguilés.

Com as informações coletadas, a
equipe policial chegou aos receptadores
e o autor do furto, que foram presos em
flagrante. O aparelho levado da loja de
eletrodomésticos foi recuperado. O autor
do furto trabalhava na loja há mais de
dois anos.

Os investigados foram conduzidos à
Central de Flagrantes, sendo que três deles
vão responder por crime de receptação e
o outro por furto. Após a autuação, os
suspeitos serão colocados à disposição
da Justiça em audiência de custódia.
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Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O Real Madrid mesmo com muitos
desfalques saiu na frente do Red Bull
Leipzig pelas oitavas de final da Liga
dos Campeões. Com Courtois fora de

LIGA DOS CAMPEÕES

Real Madrid e Manchester City saem na frente nas oitavas
combate, Lunin foi titular no gol,
Tchouameni continuou improvisado
na defesa a exemplo do último jogo
pelo campeonato espanhol e Brahim
Diaz foi  eleito para subs ti tuir o
principal destaque dos Merengues

nesta temporada, Jude Bellingham.
O guardião ucraniano Lunin fez

grandes defesas e em momentos
importantes, garantindo que a meta
do Real Madrid ficasse
instransponível, foi o destaque do
jogo ao lado do Diaz que foi o autor
do gol que colocou o Real Madrid
em vantagem para o jogo da volta no
Santiago Bernabeu.

Jogando na Dinamarca,  o
Manchester City atual campeão da
Liga dos Campeões,  venceu o
Copenhagen por 1x3 e também ficou

em boa posição
para o jogo da volta
no Cidade de
M a n c h e s t e r .
 De Bruyne abriu o
placar logo aos 10
minutos de jogo, os
d i n a m a r q u e s e s
chegaram ao
empate com
Mattson aos 34
minutos e Bernardo
Silva colocou
novamente o
Citizens a frente nos
acréscimos do
primeiro tempo. Na

segunda etapa e também nos
acréscimos, Phill Foden fez o 1x3
dando mais alívio aos comandados
de Pep Guardiola.

Oitavas de final:
PSG 2x0 Real Sociedad

Lazio 1x0 Bayern de Munique
FC Copenhagen 1x3 Manchester

City
RB Leipzig 0x1 Real Madrid

FC Porto x Arsenal
Napoli x Barcelona

Inter x Atlético de Madrid
PSV x Borússia Dortmund

Brahim Diaz marcou o gol da vitória do Real Madrid

Getty Images

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O União venceu  (de  novo)
chegando a sexta vitória em sete
jogos  d i spu tados  no Mato
Grossense 2024, o único empate é
con t ra  o  s egundo colocado
Cuiabá. Douglas Nathan fez o gol
no final do primeiro tempo, o único
do jogo que deu mais 3 pontos ao
Colorado  e  a  di fe rença  para  o
Mixto que é o 3ª colocado.

Conforme  o  regu lamen to do
Mato-grossense, os dois primeiros
colocados avançam di retamente
pra semifinal. Líder com 19 pontos,
o União abriu nove de vantagem

MATO GROSSENSE

União Rondonópolis se
consolida como líder isolado

para o Mixto, que aparece em terceiro
lugar. O Alvinegro tem um jogo a
menos, se vencer  diminui a
vantagem para seis pontos restando
seis a serem disputados.

O Colorado ainda leva larga
vantagem no saldo de gols - nove
contra um. Na próxima rodada, Mixto
e União se enfrentam, no Dutrinha.

8ª Rodada:
Sábado 17/02

Mixto X União Rondonópolis
Domingo 18/02

Nova Mutum x Luverdense
Dom Bosco x Primavera

Araguaia x CEOV
Academia x Cuiabá


